



## Christophorusmahl

Am 16. Juni 2017 trafen sich die Vor- und Altvorgesetzten in Begleitung ihrer Partnerinnen im Restaurant Lokami zum Christophorusmahl.

Direkt am Rhein gelegen konnten die Geladenen als Erstes einen aussergewöhnlichen Vortrags-Apéro in die Welt der Biere geniessen, welcher durch Zunftbruder Boris Hochreutener durchgeführt wurde.

Gekonnt hat Boris die Anwesenden in das Periodensystem der Biersorten eingeführt, gefolgt vom praktischen Teil – in welchem man aus Weingläsern seine Eigengebräue gleich degustieren und die Theorie in Praxis umsetzen konnte.



Als nächstes folgte ein Dreigänge Menu namens „Surprise“ ... den einen oder anderen konnte man dann spät abends noch in der Gegend Schofegg – alte Schluch beim Schlummertrunk antreffen.



Einen herzlich zünftigen Dank nochmals an Peti für die Organisation und an Boris, für den gelungenen Apéro!



## Seniorenlunch

Am 7. November 2017 trafen sich Senioren und Vorgesetzte der E. Zunft zu Schifflern zum zweiten Seniorenlunch im 2017.

Der Auftakt zum Apéro fand im Ackermannshof (Brasserie Hugo) statt, gefolgt von einem Mittagessen.

Anschliessend erhielten die Teilnehmenden eine Besichtigung des Löschboots „Christophorus“ der Basler Feuerwehr, welches am Bootssteg „St. Johanns-Rheinweg“ angelegt hatte.

Ein herzlich zünftiges Dankeschön an unseren geachteten Fürsorger Philipp, für die Organisation und Durchführung des Anlasses!





## Vortrag nach dem Stamm

Am 9. November 2017 fand nach Langem wieder einmal ein Vortrag nach dem Stamm statt. Zunftbruder Charles Zollinger hatte sich bereit erklärt, über das Thema „Weitsinn , Erweiterung der Sinne?“ alternative Möglichkeiten für eine ganzheitliche Gesundheitspraxis vorzutragen. Um 19:00 Uhr konnten Interessierte im Löwenzorn teilnehmen, zuhören, Erfahrungen austauschen und Fragen stellen.

Herzlich zünftigen Dank an Charles für den Vortrag und Philipp, für die Moderation!

